

*Le vice-président bolivien
s'acquitte d'un agenda bien
nourri au Mexique*

Image not found or type unknown

La Havane, 31 juillet, (RHC)- Le vice-président bolivien, David Choquehuanca, s'est acquitté d'un agenda bien nourri au Mexique.

Au cours d'une visite de travail qualifiée de fructueuse, il s'est entretenu avec la ministre mexicaine des Affaires étrangères, Alicia Bárcena, afin de renforcer les liens d'amitié.

Le vice-président bolivien a d'autre part présenté au siège de ce ministère son livre Geopolítica de vivir bien (Géopolitique du bien vivre) et défendu sa vision du monde centrée sur l'équilibre entre l'être humain et sa planète.

David Choquehuanca, qui est également président de l'Assemblée législative plurinationale, a rencontré la présidente de la Commission des relations extérieures pour l'Amérique latine et les Caraïbes, la sénatrice Beatriz Paredes, ainsi que des députés du groupe d'amitié Mexique-Bolivie, selon une note officielle du ministère des Affaires étrangères datée de dimanche.

À Mexico, il a également rencontré des hauts fonctionnaires du Fonds de Culture Économique et de l'Institut national des peuples indigènes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/329964-le-vice-president-bolivien-sacquitte-dun-agenda-bien-nourri-au-mexique>



Radio Habana Cuba